
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 16 NOVEMBRE 2006 

Présent:  Yves Borreman, William Sterckx, Jean Solon,  
Koen Liekens, Karel Vanderheyden, Philippe Broers,   
Steven Onzea.  

Excusé:  René Wéry, Alain Grenier, Thierry Moreau, Johan Brichau, 
Piet Nyssen, Peter Boven.  

René vient de subir une intervention chirurgicale et le Conseil lui 
souhaite un bon rétablissement. 

Le compte-rendu de la réunion du 5 octobre 2006 est approuvé. 

Prochaines réunions:  Jeudi le 14 décembre 2006 à 19h30 ; 
 Jeudi le 11 janvier 2007 à 19h30.   

Assemblée Générale 

Date limite envoi films amateur : le 8 janvier 2007. On montrera un 
maximum de 100 minutes de films amateur, s’il y a plus d’envois une 
sélection sera faite. 

Jean contactera Jean-Paul Prévot pour le matériel audiovisuel. 

Un gâteau pour 175 personnes sera commandé pour fêter le 30 ième 
anniversaire de la FBVL. Jean s’informe auprès du traiteur. 

Les rapports des commissions doivent être rentrés chez Karel pour le 
10 décembre : 

- Enseignement : William + René, 
- Sites : Alain, 
- Assurances / secrétariat : Jean, 
- Comptes : Jean, 
- Internet : Koen, 
- Compétition : Johan / René. 

Equipe nationale de parapente 

Vu le désistement de Paul Schmit, la sélection sera : Philippe Broers, 
Christophe Gaber et Michèle Baptist. Wim Verhoeve sera pilote de 
réserve et au cas où une place supplémentaire se libèrerait.  
Ils payeront 300 € du montant d’inscription, la FBVL payera le reste. 
Le montant total s’élève à +/- 675 €, récupération comprise.   

Championnat de parapente en plaine 2007 

Johan prendra en charge l’organisation de ce championnat avec l’aide 
de René. 

Championnat de parapente en montagne 2007 

Philippe propose d’organiser le championnat dans les Vosges.  
Il s’informera auprès de son contact local. 

Comptes championnats de parapente en plaine 

René a remis les comptes du championnat de plaine qu’il organise 
depuis plusieurs années au nom de la FBVL. Il a versé sur le compte 
de la FBVL la somme de 2.412,62 €. Cette somme servira à l’achat de 
lots et à l’organisation de la remise des prix qui aura lieu cette année. 
S’il reste de l’argent, celui-ci sera mis en réserve pour les années à 
venir. Le Conseil félicite René pour ce résultat extraordinaire. 

Coupes championnats 

Le Conseil décide de subventionner les coupes pour la remise de prix 
que Johan va organiser bientôt. 

Sites : Les 7-Meuses 

Le tremplin des 7-Meuses a été renouvelé par le Club delta anversois 
ADCA, avec une « jupe » du côté droit du tremplin afin d’éviter des 
blessures quand les parapentistes sont déportés par le vent ou qu’ils 
doivent se recentrer en dessous de la voile. Le Conseil remercie 
vivement tous ces bénévoles pour ce beau travail. 

Thierry a contacte le Ministère des Equipements et des Transports 
pour le terrain d’atterrissage parapente afin d’y faire des travaux 
d’entretien. 

Sites : Beauraing 

Steven a travaillé avec un aide pendant toute une journée pour faire 
des copeaux des tas de branches empilées. Jean est aller l’aider et a 
également mis des panneaux de signalisation et de circulation. 

Sites : Winterslag 

La concession d’exploitation du terril est à sa fin et la ville de Genk 
devient gestionnaire à part entière. Steven et l’école Airsport ont 
donné des initiations à 16 moniteurs de sport de la ville de Genk en 
guise d’opération de relations publiques. le Conseil approuve. 

(Suite sur la page suivante). 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 16 NOVEMBER 2006 

Aanwezig:  Yves Borreman, William Sterckx, Jean Solon,  
Koen Liekens, Karel Vanderheyden, Philippe Broers,   
Steven Onzea. 

Verontschuldigd:  René Wéry, Alain Grenier, Thierry Moreau, Johan 
Brichau, Piet Nyssen, Peter Boven.  

René heeft net een heelkundige ingreep ondergaan en de Raad wenst 
hem een voorspoedig herstel toe. 

Het verslag v/d. vergadering van 5 oktober 2006 wordt goedgekeurd. 

Volgende vergaderingen:  donderdag 14 december 2006 om 19u30; 
 donderdag 11 januari 2007 om 19u30. 

Algemene Vergadering 

Uiterste inzenddatum voor de amateurfilms: 8 januari 2007. Er zullen 
maximum 100 minuten amateurfilms vertoond worden, als er meer 
inzendingen zijn zal er een selectie gemaakt worden. 

Jean zal Jean-Paul Prévot contacteren voor het audiovisueel materiaal. 

Een verjaardagstaart voor 175 personen zal besteld worden om de 
dertigste verjaardag van de BVVF te vieren. Jean zal informatie inwinnen 
bij de traiteur. 

De verslagen van de commissies moeten binnengeleverd worden bij 
Karel voor 10 december: 

- Opleidingen : William + René, 
- Vliegplaatsen : Alain, 
- Verzekeringen / Secretariaat : Jean, 
- Jaarrekeringen : Jean, 
- Internet : Koen, 
- Wedstrijden : Johan / René. 

Nationale parapente-ploeg 

Gezien de niet-kandidaatstelling van Paul Schmit, is de selectie: Philippe 
Broers, Christophe Gaber en Michèle Baptist. Wim Verhoeve zal 
reservepiloot zijn en voor het geval er een bijkomende plaats zou 
vrijkomen. Ze zullen 300 € van het inschrijvingsgeld betalen, de BVVF zal 
de rest betalen. Het volledige inschrijvingsgeld bedraagt +/- 675 €, 
ophaaldienst inbegrepen.   

Parapente-vlaklandkampioenschap 2007 

Johan zal de organisatie hiervan op zich nemen met de hulp van René. 

Parapente-bergkampioenschap 2007 

Philippe stelt voor dit kampioenschap te organiseren in de Vogezen.  
Hij zal informatie inwinnen bij zijn plaatselijke contactpersoon. 

Rekeningen parapente-vlaklandskampioenschappen 

René heeft de rekeningen van het vlaklandkampioenschap, dat hij sinds 
meerdere jaren organiseerde in naam van de BVVF, overhandigd.  
Hij heeft op de BVVF-rekening de som van 2.412,62 € gestort. Deze som 
zal dienen voor de aankoop van loten en de prijsuitreiking die dit jaar zal 
plaatshebben. Als er geld overblijft, zal dit bijgehouden worden voor de 
volgende jaren. De raad feliciteert René met dit buitengewoon resultaat. 

Bekers kampioenschappen 

De Raad beslist de bekers voor de prijsuitreiking, die Johan binnenkort 
gaat organiseren, te financieren. 

Vliegplaatsen : De 7-Meuses 

De startschans van de 7-Meuses werd hernieuwd door de Antwerpse 
Deltaclub ADCA, met een « afkassing » aan de rechterkant van de 
schans om ongelukken te voorkomen als parapente-piloten door de wind 
opzij gezet worden of zich moeten centreren onder hun scherm. De Raad 
bedankt al deze vrijwilligers van harte voor dit mooi werk. 

Thierry heeft het Ministère des Equipements et des Transports 
gecontacteerd om onderhoudswerken te doen op de parapente-landing. 

Vliegplaatsen : Beauraing 

Steven heeft er samen met een medewerker een hele dag takken 
verhakseld. Jean is komen helpen en heeft richtingsaanwijzers en 
verkeersborden geplaatst. 

Vliegplaatsen : Winterslag 

De exploitatieconcessie van de terril is afgelopen en de stad Genk 
herwint het volledig beheer ervan. Steven en de school Airsport hebben 
initiaties gegeven aan 16 sportmonitoren van de stad Genk als een public 
relations –gebaar. De Raad keurt dit goed. 

(Vervolg op volgende bladzijde). 



Suite COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 16 NOVEMBRE 2006  

Sites : Maillen 

La piste « delta » a été préparée et semée. Il faut maintenant attendre 
que l’herbe pousse… 

Aeroclub-Royal de Belgique 

Yves donne le compte-rendu de la dernière réunion du Conseil 
d’Administration de l’ACRB :  

- Nouveaux projets de loi sur certains sports aériens. 
- Réunion Eurocontrol du 1 er décembre. 
- Projet de loi concernant le travail aérien. 

Brevets 

Wim Verhoeve, Maxime Van Dyk, Eric Forton et Kris Coppieters   
obtiennent le brevet de Pilote Biplace de parapente. 

François Bossicart peut entamer la formation de Pilote Biplace de 
parapente avec Thierry Moreau de Fou d’L. 

Edouard Crespeigne peut entamer la formation pour le brevet  
d’Initiateur Pente Ecole parapente avec Thierry Moreau de Fou d’L. 

Karel Vanderheyden peut faire son examen pratique pour le brevet 
d’Initiateur Pente Ecole avec tout Moniteur FBVL travaillant dans une 
école agréée FBVL, autre que Airsport. 

Commission Internationale de Vol Libre (CIVL) 

Philippe veut y aller si nécessaire. Le conseil est d’accord de prendre 
les frais de déplacement et de logement en charge. 

Rapporteur: Jean. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 16 NOVEMBER 2006 (vervolg) 

Vliegplaatsen : Maillen 

De « deltastartbaan » werd klaargemaakt en ingezaaid. Nu nog wachten 
dat het gras groeit… 

Koninklijke Belgische Aero-Club 

Yves brengt verslag uit over de laatste Raad van Bestuur van de KBAC: 

- Nieuwe wetsontwerpen voor sommige luchtsporten. 
- Vergadering Eurocontrol op 1 december. 
- Wetsontwerp betreffende luchtarbeid.  

Brevetten 

Wim Verhoeve, Maxime Van Dyk, Eric Forton en Kris Coppieters   
bekomen het brevet van Duopiloot parapente. 

François Bossicart mag de opleiding voor Duopiloot parapente doen 
met Thierry Moreau van Fou d’L. 

Edouard Crespeigne mag de opleiding voor het brevet van 
Leshellinginitiator parapente aanvangen met Thierry Moreau van Fou d’L. 

Karel Vanderheyden mag zijn praktische examen voor het brevet van 
Leshellinginitiator doen met elke BVVF-Monitor die werkt in een door de 
BVVF erkende school, behalve de school Airsport. 

Internationale Vrije Vlucht Commissie (CIVL) 

Philippe wil er indien nodig naartoe gaan. De Raad is akkoord om de 
verplaatsings- en verblijfskosten op zich te nemen. 

Verslaggever: Jean. 


